CONCIERTOS DE MEDIODIA



Fundación Juan March

Recital de guitarra BERNARDO GARCIA HUIDOBRO

Lunes, 30 de Noviembre de 1981. 12 horas

Edmundo *Vázquez,* chiieno, *discípulo de Becerra, es* un conocido guitarrista y compositor que reside *actualmente* en *París*.

Eduardo Sainz de la Maza nació en Burgos en 1903 y estudió en Barcelona composición, violoncello y guitarra, instrumento para ei que ha compuesto diversas obras.

Bernardo García Huidobro nació en Santiago de Chile, en 1950. En su país natal realiza estudios de guitarra bajo la dirección de Arturo González y Oscar Ohlsen, así como solfeo y piano en la Universidad Católica de Chile y armonía con el compositor Carlos Botto. En 1974 se traslada a España becado por el Ministerio de Asuntos Exteriores español, donde continúa sus estudios de guitarra con Regino Sainz de la Maza, Ricardo Fernández Iznaola y Domingo Carvajal. También asiste a los Cursos Internacionales de Granada.

En España ha realizado diversas actuaciones incluyendo Radio y TV. Ultimamente ha dado conciertos en Chile, Brasil y Estados Unidos. Actualmente es profesor de la Asociación Cultural *Padre Antonio Soler*, de El Escorial.

PROGRAMA

Girolamo Frescobaldi

Aria con variazioni detta «La Frescobalda»

Alonso Mudarra

Fantasía

J. S. Bach

Suite n.° 1 en mi menor original para laúd Preludio Courante Gigue

Fernando Sor

Variaciones Opus 9

Heitor Villalobos

Estudio n.° 1 Preludio n.° 4

Joaquín Rodrigo

Fandango

Edmundo Vázquez

Tema variado y Final

Eduardo Sainz de la Maza

Campanas del Alba



FUNDACION JUAN MARCH Salón de Actos. Castellò, 77. Madrid-6 Entrada libre